

## “No entiendo por qué los trabajadores de Ecopetrol no son parte de su junta directiva”: Petro

El presidente Gustavo Petro cuestionó que los trabajadores de Ecopetrol no hagan parte de su junta directiva y no participen en la toma de decisiones de la empresa.



En la pasada Asamblea de Accionistas de Ecopetrol se acordó entregar a los accionistas un total de \$24,38 billones en dividendos, de los cuales \$21,57 billones serán para la Nación, como socio mayoritario de la compañía. Foto: Archivo

09 de abril de 2023

A las controversias que ha generado Ecopetrol en las últimas semana, por presuntas irregularidades de algunos de sus ejecutivos, corrupción en contratación y prácticas restrictivas de la competencia, **se sumó un trino del presidente Gustavo Petro**, quien cuestionó por qué, siendo una orden presidencial, los trabajadores de la petrolera no hacen parte de su junta directiva.

“Ecopetrol fue fundada por la insurrección de los obreros petroleros de Barrancabermeja el 9 de abril de 1948. A ellos se debe esta empresa. **No entiendo por qué, siendo una orden presidencial, los trabajadores de Ecopetrol no son parte de su junta directiva**”, aseguró presidente Petro a través de su cuenta de Twitter.

Lea más: [Ecopetrol eligió su nueva junta directiva con cuatro miembros postulados por Petro](#)

### Te puede interesar



“Dejamos de importar US\$7.000 millones en combustibles”: Galán



Escasez de inmuebles dispara valor de los arriendos



Germán Efromovich, exdueño de Avianca, ofreció 1 dólar por 'ultimas' de difícil acceso



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Y es que, tras su llegada a la presidencia de Colombia, **Petro ya había sido claro en que iba a cambiar a la junta directiva de la petrolera**, un derecho que tiene al ser la **Nación el accionista mayoritario (con una participación del 88,49%)**.

Por esto, tras su posesión como Jefe de Estado, **Ecopetrol** tuvo que convocar a **una asamblea extraordinaria para elegir una nueva junta directiva**.

De hecho, ya había fichas claves para el Gobierno como Saúl Kattan Cohen, a quien Petro nombró como presidente de ETB siendo alcalde de Bogotá.

**Le puede interesar:** [¿Contratos amañados? Se empaña la salida de Bayón de Ecopetrol](#)

Así, finalmente, el pasado 30 de marzo, durante la Asamblea General de Accionistas, se consolidó la junta directiva, la cual quedó conformada por **Saúl Kattan Cohen, Mónica de Greiff, Gonzalo Hernández Jiménez, Gabriel Mauricio Cabrera Galvis, Claudia González Sánchez, Luis Alberto Zuleta Jaramillo, Esteban Piedrahíta Uribe, Sandra Ospina Arango, Juan José Echavarría Soto**.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



El Colombiano

## Para seguir leyendo



< Anterior

### El narco y el futbolista: la historia del capo que introdujo a Jhon Viáfara al sucio negocio

Según la Policía, alias “el Papá” fue amigo de la niñez del deportista, y quien posteriormente lo llamó para trabajar en una red de cocaína.

Siguiente >



Regístrate al newsletter



Correo electrónico



- Acepto Términos y Condiciones Productos y Servicios Grupo EL COLOMBIANO
- Acepto el Tratamiento y uso del Dato Personal por parte del Grupo EL COLOMBIANO



## Regístrate al newsletter



Correo electrónico

- Acepto Términos y Condiciones Productos y Servicios Grupo EL COLOMBIANO
- Acepto el Tratamiento y uso del Dato Personal por parte del Grupo EL COLOMBIANO
- Acepto que Grupo EL COLOMBIANO comparta mis datos personales con terceros aliados comerciales conforme su Política de Tratamiento y uso del Dato Personal